

El tricolor está vivo y listo para remontar: Sevilla

Dignos.

Señaló que la militancia priista “tiene la frente en alto”, a pesar de resultados electorales

MONSERRAT MATA
TOLUCA

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eric Sevilla Montes de Oca, señaló que la militancia priista “tiene la frente en alto”, para salir y encarar los retos que traerá el proceso electoral de 2024, reiterando que el PRI “está vivo y listo para remontar”.

“El PRI está vivo y listo para remontar en el próximo año, no podrán callar y romper con la unidad del partido que dejó todo en las calles por una candidata excepcional como Alejandra Del Moral, y así seguiremos para regresarle al partido lo mucho que le dio al país”, subrayó.

Al lanzar un llamado a la militancia priista para trabajar, pues “llegó la hora de competir y ganar en las próximas elecciones locales”, el líder priista sostuvo que este instituto político incrementó su votación en la última elección.

En el “Encuentro para Reconocer al Priismo de Nezhualcōyotl”, Sevilla Montes de Oca destacó que el PRI “superará todos los desafíos con actitud renovada y una visión clara de país que se debe construir en unidad”.

Acompañado por el secretario de Organización, Mario Santana Carbajal, manifestó que el tricolor competirá en tiempos diferentes con una dirigencia estatal y comités municipales que están convocados a tomar decisiones incluyentes.

En tanto, Mario Santana Carbajal, secretario de Organización del CDE, dijo que el PRI en el Estado de México dará la batalla con estrategia en el 2024. “Los números son claros en la participación ciudadana, el Revolucionario Institucional está de pie, fortaleceremos las estructuras de nuestro instituto político con mucho trabajo, tenemos un priismo unido y ganador”, sostuvo Mario Santana.

Ante la militancia de Nezhualcōyotl que realizó un proceso reflexivo sobre los resultados electorales de junio pasado, Eric Sevilla reiteró que “es momento de ver por el partido y fortalecer, nuevamente, las seccionales, tenemos todo para salir adelante porque no hay victorias ni derrotas para siempre”.

Ha referido que ante la cercanía del proceso electoral de 2024, la militancia priista del Estado de México va a demostrar que “tiene en la unidad y el trabajo en equipo sus mejores armas para luchar”. El dirigente partidista también ha señalado que fueron casi un millón 800 mil mexiquenses “los que depositaron su confianza en el PRI en junio pasado y no se les puede fallar, estamos vivos”. ■

A trabajar priístas, llegó la hora de ganar las próximas elecciones: Eric Sevilla

A trabajar priístas que llegó la hora de competir y ganar en las próximas elecciones locales, exclamó el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla, al dejar en claro que la militancia tiene la frente en alto para salir a las calles y encarar los retos del 2024. Al encabezar el “Encuentro para Reconocer al Priismo de Nezahualcóyotl”, el líder partidista destacó que el instituto político superará todos los desafíos con actitud renovada y una visión clara de país que se debe construir en unidad.

“El PRI está vivo y listo pa-

ra remontar en el próximo año, no podrán callar y romper con la unidad del partido que dejó todo en las calles por una candidata excepcional como Alejandra del Moral, y así seguiremos para regresarle al partido lo mucho que le dio al país”, puntualizó. Acompañado por el secretario de Organización, Mario Santana Carbajal, manifestó que el priismo mexiquense competirá en tiempos diferentes con una dirigencia estatal y comités municipales que están convocados a tomar decisiones incluyentes●

(Alejandro Barbosa)



Eric Sevilla encabezó el “Encuentro para Reconocer al Priismo de Nezahualcóyotl”.